Revue de presse semaine du 29 avril au 05 mai 2021

Coup d'état

<u>Tchad: 16 avocats africains demandent à la France de dénoncer le coup d'Etat!</u>, **Mediapart, 29 avril 2021**

Politique

Filippo Grandi: «Me voici avec des gens qui rentrent parce qu'il y a la paix au lieu des gens fuyant la guerre», Iwacu, 29 avril 2021

Quarante-neuvième anniversaire de l'assassinat du Mwami Ntare V – COMMUNIQUE DE PRESSE, Iwacu, 30 avril 2021

Burundi: le président Ndayishimiye limoge la ministre du Commerce, Actu Cameroun, 02 mai 2021

Paul Kagame : « Avec le Burundi, nous sommes sur la bonne voie », Le Nouvel Afrik.com, 02 mai 2021

Burundi: la ministre du Commerce et du Transport limogée par Evariste Ndayishimiye, RFI, 02 mai 2021

Burundi : le président Evariste Ndayishimiye limoge la ministre des Transports, Agence ecoFin, 03 mai 2021

<u>Burundi : les preuves de la fraude lors de la présidentielle de 2020</u>, La Libre Afrique, 04 mai 2021

BURUNDI : Rencontre citoyenne en zone KIBUYE à ISARE / BUJUMBURA, AGnews, 04 mai 2021

Paul Kagame: « Nous sommes sur la bonne voie avec le Burundi », Cameroun Magazine, 05 mai 2021

Après 6 mois de travail, des chercheurs anonymes l'affirment: il y a bien eu fraude au Burundi en 2020, La Libre, 05 mai 2021

Allianz désormais actionnaire majoritaire de Jubilee General Insurance Limited au Kenya, **Eco** Actu, 05 mai 2021

RDC: l'état de siège suscite des craintes, Deutsche Welle, 05 mai 2021

Diplomatie

BURUNDI: SHINGIRO en tournée diplomatique en EUROPE, AGnews, 02 mai 2021

Compte rendu du Conseil des ministres du mercredi 5 mai 2021, Le Faso.net, 05 mai 2021

Gouvernance

BURUNDI : Dire TUTSI, c'est parler aussi de BONNE GOUVERNANCE chez les BARUNDI, AGnews, 30 avril 2021

Droits de l'Homme

[Tribune] Libérer Germain Rukuki, une opportunité à saisir pour le Burundi, Jeuneafrique, 29 avril 2021

Economie

Burundi: la ministre du Commerce et du Transport limogée par Evariste Ndayishimiye, RFI, 02 mai 2021

Au Burundi, l'art culinaire fait vivre et crée des emplois, Africanews, 02 mai 2021

Ouganda : il faudra moins de 90 millions \$ pour démarrer la production au projet de terres rares Makuutu (étude), Agenc ecoFin, 03 mai 2021

Olucome remonté contre le projet de suppression des institutions anti-corruption, Iwacu, 04 mai 2021

BURUNDI : TDC – Récolter 15 tonnes de riz en colline KANSESA à BUGANDA / CIBITOKE, AGnews, 04 mai 2021

BURUNDI : Le Président du SENAT demande de fixer le prix du riz non décortiqué au kilo / CIBITOKE, AGnews, 04 mai 2021

<u>BURUNDI</u>: Exposition des jeunes entrepreneurs à <u>BUKEYE</u> / <u>MURAMVYA</u>, **AGnews**, **04** mai **2021**

<u>BURUNDI</u>: <u>SYNABU organisait une rencontre exposition à BUBANZA</u>, **AGnews, 04 mai 2021**

Le Burundi rouvre bientôt sa frontière avec la RDC à Gatumba, Radio Okapi, 05 mai 2021

Médias

RSF demande un représentant spécial à l'ONU pour la sécurité des journalistes, France 24, 03 mai 2021

Sport

<u>Can Beach Soccer 2021 : Tirage clément pour les Lions de la plage, découvrez leur groupe !,</u> Wiw Sport, 29 avril 2021

Le Kibubu veut donner un coup de pouce au rugby du Burundi, Sport kipik.be, 03 mai 2021

Réfugiés

Burundi : la difficile réintégration des réfugiés, Africanews, 29 avril 2021

Burundi : la difficile réintégration des réfugiés, Cameroon Magazine, 30 avril 2021

Education

Pour les états généraux de « Rumuri », Iwacu, 30 avril 2021

Un binôme de consultants internationaux seniors pour appuyer l'équipe technique nationale du Burundi dans l'élaboration du plan sectoriel de l'éducation et de la formation 2022-2030, Institut International de Planification de l'Education, 01 mai 2021

Journée internationale du travail et des travailleurs

BURUNDI: Le Président du SENAT à la fête du Travail à NGOZI, AGnews, 01 mai 2021

BURUNDI : Le Chef d'ETAT à la fête du Travail à BUGANDA / CIBITOKE, AGnews, 02 mai 2021

BURUNDI: Le Premier Ministre à la fête du Travail en MAIRIE DE BUJUMBURA, **AGnews**, **02 mai 2021**

BURUNDI : Le Président de l'Assemblée Nationale à la fête du Travail à GITEGA, AGnews, 02 mai 2021

BURUNDI: Fête du Travail à MWARO, AGnews, 03 mai 2021

Histoire

Génocide contre les hutu du Burundi en 1972 : 49 ans après, AGnews, 29 avril 2021

Génocide contre les hutu du Burundi en 1972 : 424 corps de victimes trouvés à Muzenga, Rutovu / Bururi, AGnews, 30 avril 2021

GENOCIDE CONTRE LES HUTU DU BURUNDI EN 1972 / CVR : L'alibi MULELE pour creuser des fosses pour les camions de la mort / MUYINGA, AGnews, 05 mai 2021

Santé

BURUNDI: TDC – La construction d'une clinique à GATARE, MUSIGATI / BUBANZA, AGnews, 30 avril 2021

Burundi : près de 300.000 tests réalisés depuis les premiers cas signalés en mars 2020, french.china.org.cn, 05 mai 2021

Culture

Au coin du feu avec Freddy Kwizera alias Botchoum, Iwacu, 01 mai 2021

Environnement

Burundi : des inondations causées par la montée des eaux du Tanganyika, Africanews, 02 mai 2021

Burundi : Inondations causées par la montée des eaux au Tanganyika, Cameroon Magazine, 02 mai 2021

Burundi: Bujumbura fait face à des inondations, Agence Tunis Afrique Presse, 02 mai 2021

Recherche scientifique

Havyarimana, E., Sinzakaraye, A., Ndikumasabo, Z., Caty, G., Ininahazwe, C.E. et Batcho, C?S. (2021), « Global and Leisure-Time Physical Activity Levels Among People Living With HIV on Antiretroviral Therapy in Burundi », A Cross-sectional Study, Journal of the Association of Nurses in AIDS Care,

https://journals.lww.com/janac/Abstract/9000/Global_and_Leisure_Time_Physical_Activity_ Levels.99794.aspx